

*Le ministre des Affaires  
étrangères de Cuba remercie les  
participants à la conférence  
agricole Cuba-États-Unis*

---



La Havane, 14 mai (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a remercié aujourd'hui, à travers son compte officiel dans X, la Coalition agricole (Focus Cuba), les hommes d'affaires et les responsables de diverses entités pour leur participation au V Cuba-États-Unis. Conférence agricole dans cette capitale.

Ils nous rappellent l'importance d'aller de l'avant et de surmonter l'absurdité et la cruauté des interdictions du blocus intensifié qui punit les deux peuples, a écrit le ministre cubain des Affaires étrangères sur le réseau social.

La Ve Conférence agricole États-Unis-Cuba a débuté ce lundi, à l'Hôtel National de la capitale, pour identifier les entreprises agricoles potentielles qui contribuent à assurer la sécurité alimentaire et nutritionnelle. (Source :PL)



**Radio Habana Cuba**